

13/02/2024

Región de Coquimbo: Fiscal Patricio Cooper se reunió con Defensora Regional, el Presidente de la Corte de Apelaciones y Gobernador Marítimo.

Una serie de reuniones ha sostenido Patricio Cooper Monti, nuevo Fiscal Regional de Coquimbo junto con el Director Ejecutivo Regional de la Fiscalía, Roberto Alarcón Hernández, con autoridades institucionales de la región de Coquimbo.



El primero de estos encuentros fue con la Defensora Regional de Coquimbo, Inés Rojas Varas, con quien intercambiaron opiniones sobre mejoras en la coordinación

interinstitucional, disposición de copias de carpetas investigativas, entre otras actividades que conciernen el interés de fiscales y defensores.

Posteriormente, el Fiscal Regional y el Director Ejecutivo Regional fueron recibidos por el Presidente de la Ilustrísima Corte de Apelaciones de La Serena, Ministro Felipe Pulgar Bravo, con quien conversaron sobre los proyectos de modernización de la Fiscalía, como la bitácora web que comenzará próximamente en la región de Coquimbo, los turnos de fiscales y comparecencias al Tribunal de Alzada, entre otros y la integración del Ministerio Público a las mesas de Infancia, Género y Seguridad que impulsa el Poder Judicial.

“Estamos agradecidos del sr. Ministro y fue una reunión muy interesante, franca y ejecutiva. Hablamos sobre la participación del Ministerio Público de las mesas que organiza la Corte y la presencia de la Fiscalía en los alegatos, el funcionamiento en general de los servicios y la seguridad para los fiscales en los Juzgados de Garantía”, dijo el Fiscal Regional, Patricio Cooper.

“Aprovechamos de convertir esta instancia en una reunión de trabajo, con aspectos comunes relevantes para las instituciones y para la comunidad, como el trato a las víctimas, la atención oportuna y la participación de ambas instituciones en espacios de coordinación regional intersectorial. Le comenté al señor Fiscal las mesas de trabajo donde la Fiscalía ha tenido alguna participación y la idea es fortalecer ese trabajo participativo y colaborativo que permita resolver nudos críticos como instituciones aliadas”, dijo el Ministro Pulgar.

Posteriormente, el Fiscal Regional recibió los saludos del Gobernador Marítimo de Coquimbo, Capitán Ricardo Alcaíno Trincado, con quien no sólo realizaron los saludos protocolares, sino el desarrollo del proyecto Bitácora Web en la región.

Las visitas del Fiscal Regional contemplarán además reuniones con el Contralor Regional, la Policía de Investigaciones de Chile y Carabineros de Chile, como también con los equipos de las Fiscalías Locales.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369